



共2! 校訓：自立・親和・協力
合言葉：「愛・SUN・三
～共育 spirit～」

長崎市立三和中学校
令和6年度学校だより No.15
令和7年1月31日(金)
文責 校長 赤塚竜造

三中のHPもぜひ見てください。学校の様子などをアップしています。訪問者数目標30000人!

睦月から如月へ

1月も本日で終了。現学年での残り日数の日々を大切に。学年の仕上げを皆で!



1年：M・Hくん

2年：H・Sさん

3年：K・Hさん

生徒のみなさん、始業式の日学年代表メンバーが何を語ったか覚えていますか?

3学期がスタートして3週間。学級委員を中心に各学級がそれぞれの目標に向かって突き進んでいるのでしょうか?1年生からは「呼びかけができるように」「挑戦すること」「前向きに」「手本を見せられるように」、2年生からは「学級委員の仕事をやりきること」「足りないところを頑張る」「ダメなことはダメと注意ができるように」「自学ノート」「自分たちが引っ張っていく」、3年生からは、「高校受験を頑張る」「あいさつなどを行動で下級生に示す」「楽しい思い出を増やす」「大切に過ごす」など、熱い気持ちが披露されました。「学級委員の決意は学級みんなの決意」の心意気で残りの日々を充実させてほしいと期待しています。

登校日数を数えてみたら、1・2年生は33日。3年生は28日。あっという間に卒業式、修了式がやってきそうです。生徒・職員が一丸となって、学年の仕上げをしていきたいものです。

2月を如月(きさらぎ)と言います。如月は「衣更着」とも言われるようで、まだ寒さが残っていて、衣を重ね着する(更に着る)と言いつづられています。来週は寒波が襲ってくるそうです。体調管理にも気をつけながら生活をしていきましょう。

学級委員任命と表彰伝達

生徒会役員改選の関係で新たに学級委員の任命と表彰伝達を行いました



1年生：U・さん



県中学生春季選手権大会長崎市予選会
第3位 H・Kくん M・Yくんペア

学級や部活動での活躍を応援しています!がんばってくださいね!!